

El IES Valle de Elda se convierte en un referente de FP a nivel provincial

31/07/2015



Alfaro ha conocido las instalaciones del IES Valle de Elda | Jesús Cruces

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado esta mañana el IES Valle de Elda para conocer detalladamente la amplia oferta de ciclos de Formación Profesional Dual, así como las instalaciones del centro educativo. Alfaro ha expresado que "por la cantidad de cursos que ofrece, el centro se ha convertido en un referente a nivel comarcal y provincial".

El instituto ha firmado un convenio para recibir una subvención de 181.000 euros que "posibilitará que durante los dos próximos años entre 20 y 30 alumnos hagan sus prácticas en el extranjero", ha indicado el director del centro, Cristóbal Melgarejo.

El Valle de Elda se ha incluido por primera vez en el programa Erasmus +, obteniendo una carta de formación profesional para alumnos de ciclos formativos de grado medio, que solo tienen 25 centros de toda España. Esto permitirá que durante los dos próximos años los estudiantes puedan recibir una beca para realizar sus prácticas en países europeos como Alemania y Reino Unido.

El director del centro ha destacado que en el centro actualmente hay unos 900 alumnos. La cifra de estudiantes de ciclos formativos aumenta cada año gracias a que cada vez se incluyen más cursos. Melgarejo

ha indicado que "la oferta de ciclos ya se ha visto totalmente cubierta, teniendo alumnos en lista de espera, por lo que han solicitado la inclusión de más cursos para cubrir las necesidades". Este año se ha incorporado un ciclo de Vitivinicultura, convirtiéndose en el único centro público de toda la Comunidad Valenciana que lo ofrece.

Melgarejo ha afirmado que "la movilidad es importante para los alumnos, pues conocerán las oportunidades

laborales que ofrecen otros países de la Comunidad Europea a través de las becas y el programa Erasmus +".

Alfaro ha recalcado que "el IES valle de Elda se está convirtiendo en un referente de FP comarcal y provincial" y añadido que "el objetivo de todas las administraciones debe ser el potenciar y conseguir la implantación total de la FP Dual".